



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG
02.12.14

Verlängerung der Fußgängerzone am Marienplatz und in der Dienerstraße

Antrag

Der Marienplatz wird komplett zur Fußgängerzone. Dazu ist der Ostteil bis einschl. dem Alten Rathaus sowie der Abschnitt vom Marienplatz in der Dienerstraße bis zur Landschaft-/ Altenhofstraße baulich als Fußgängerzone anzugleichen. Diese Maßnahmen sind schnellstens zu planen und umzusetzen.

Begründung

Der Marienplatz stellt das Herz der Stadt München dar. Er ist nicht nur ein sehr großer Touristenmagnet, sondern auch bei den Münchnerinnen und Münchner ein beliebter Treffpunkt und ein Platz zum Flanieren und Verweilen. Die baulich und räumlich Unterbrechung des Platzes im östlichen Teil wird durch die Verlängerung der Fußgängerzone behoben und der Marienplatz und das Teilstück der Dienerstraße somit weiter an Aufenthaltsqualität gewinnen.

Hans Podiuk, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Alexander Reissl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender